

# *Resistencia en el Líbano continúa ataques en apoyo a Gaza*

---



PL

Beirut, 22 jun (RHC) La Resistencia Islámica en el Líbano (Hizbullah) llevó a cabo nuevas acciones contra blancos militares israelíes, en apoyo al pueblo palestino en Gaza que enfrenta una guerra genocida de Tel Aviv.

Por medio de un comunicado, Hizbullah anunció que sus combatientes atacaron con misiles guiados y drones kamikazes un edificio utilizado por los soldados ocupantes en el asentamiento de Al-Manara.

Esta acción fue llevada a cabo en apoyo a la resistencia del pueblo palestino en la Franja de Gaza y en respuesta a las agresiones del enemigo israelí contra las aldeas del sur, especialmente en la localidad de Mays Al-Jabal, afirmó la declaración de la Resistencia libanesa.

Por otro lado, el ejército israelí bombardeó con artillería las afueras de las aldeas de Khiam y Kafr Hamam, mientras una incursión aérea tuvo como objetivo las afueras de la localidad de Ramia.

Además, un dron israelí atacó un coche en la región de la Bekaa, lo que provocó la muerte de un miliciano del grupo Fuerzas Al-Fajr de la resistencia.

Hizbullah reitera que sus ataques constituyen una respuesta al genocidio israelí y asegura que continuará sus acciones hasta que se detenga la guerra de exterminio en Gaza, que cobró la vida de 37 mil 202 palestinos y dejó lesionados a 84 mil 932. (PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/358093-resistencia-en-el-libano-continua-ataques-en-apoyo-a-gaza>



**Radio Habana Cuba**